

infas enermetric

Facility Management spart Energie

[09.01.2008] Den gesetzlich vorgeschriebenen Energieausweis für öffentliche Gebäude können Kommunen auch mithilfe von Software für das Gebäude-Management erstellen. Diese Möglichkeit bietet unter anderem die Lösung der Firma infas enermetric.

Seit Inkrafttreten der neuen Energie-Einsparverordnung (EnEV) sind Kommunen dazu verpflichtet, alle Gebäude mit einem Energieausweis auszustatten. Verbrauchsorientierte Energieausweise können dabei auch direkt aus einer Gebäude-Management-Software heraus erstellt werden. So beinhaltet beispielsweise die Facility Management Software FM-Tools des Anbieters infas enermetric ein speziell auf die neue Gesetzeslage zugeschnittenes Modul. Wie das Unternehmen mitteilt, werden dabei alle Grunddaten der betroffenen Gebäude sowie die Energieverbrauchsdaten der zurückliegenden Jahre automatisch aus der Datenbank in das Modul übernommen. Es müssen somit nur noch wenige Eingaben nachgepflegt werden, um den gesetzeskonformen Ausdruck inklusive des erforderlichen Aushangs im Gebäude zu erstellen.

(bs)

Stichwörter: Facility Management, Facility Management, Gebäudemanagement, infas enermetric